

PRESS RELEASE
DELEGASI DPR-RI KE SIDANG UMUM KE-36
ASEAN INTER-PARLIAMENTARY ASSEMBLY (AIPA)
TANGGAL 16 – 22 SEPTEMBER 2015, KUALA LUMPUR - MALAYSIA



Delegasi DPR RI telah berpartisipasi dalam rangkaian Sidang Umum AIPA ke-36 yang diselenggarakan di Kuala Lumpur, Malaysia pada tanggal 6-12 September 2015. Pertemuan tersebut dihadiri oleh 9 (sembilan) Parlemen Anggota AIPA. SIUM AIPA kali ini juga dihadiri oleh 9 (sembilan) Parlemen *Observer*, yaitu Australia, Belarus, RRT, Parlemen Eropa, India, Jepang, Rusia, Selandia Baru, dan Timor Leste. Sebagai *Guest of the Host*, hadir pula perwakilan ASEAN Sekretariat, Delegasi Georgia, Delegasi Jerman, ASEAN WEN (*Wildlife Enforcement Network*), ASEAN Foundation, dan Freeland Foundation.

Delegasi DPR RI yang dipimpin oleh Yth. Sdri. Dra. Sarwo Budi Wiryanti Sukamdani (F-PDIP), terdiri dari 7 (tujuh) anggota BKSAP, yaitu: Yth. Sdr. H. Indro Hananto (F-PG), Yth. Sdri. Hj. Nihayatul Wafiroh, MA (F-PKB), Yth. Hj. Melani Leimena Suharli (F-PD), Yth. Sdr. H. Muhammad Syafrudin, S.T., M.M (F-PAN), Yth. Sdr. Sumail Abdullah (F-PGerindra), Yth. Sdr. H. Mahfudz Abdurrahman, S. Sos (F-PKS), dan Yth. Sdr. H. Hamdani, S.IP (F-Nasdem).

SIUM AIPA 36 telah mengesahkan 12 (duabelas) resolusi yang berkaitan dengan kerja sama parlemen wanita, politik, ekonomi, dan sosial-budaya di bawah tema utama “*Engaging a People Oriented, People-Centered ASEAN Community towards Inclusiveness*”. Delegasi DPR RI telah berperan aktif dalam memberikan berbagai masukan/tanggapan terhadap isu-isu regional dengan mempertimbangkan kepentingan masyarakat Indonesia. Poin-poin yang dikemukakan oleh Delegasi

DPR RI antara lain mengenai perlunya menaruh perhatian pada pekerja migran sehubungan dengan isu kesetaraan gender dan perlindungan hak-hak perempuan dan anak-anak.

Delegasi DPR RI dalam pertemuan Komisi Politik juga telah berupaya menengahi perbedaan pendapat antara Delegasi Vietnam dan Kamboja mengenai isu Laut Tiongkok Selatan. Sehubungan dengan isu *good governance*. Delegasi DPR RI menegaskan bahwa pencucian uang merupakan salah satu bentuk kejahatan non-tradisional yang harus diatasi oleh negara-negara ASEAN.

Dalam pertemuan Komisi Ekonomi, Delegasi DPR RI menaruh perhatian khusus terhadap usulan penyatuan zona waktu ASEAN yang diusulkan oleh Malaysia. Delegasi DPR RI berpendapat bahwa saat ini, masih terlalu dini bagi Parlemen se-ASEAN untuk merekomendasikan atau menyetujui usulan penyatuan zona waktu regional. Setiap negara ASEAN hendaknya terlebih dahulu melakukan kajian yang komprehensif secara independen. Oleh karena itu, poin mengenai penyatuan zona waktu ASEAN dihapus dari Draft Resolusi terkait.

Secara umum, ada beberapa hal yang ditegaskan oleh Delegasi DPR RI, yaitu bahwa DPR RI mendukung pembentukan Masyarakat ASEAN yang inklusif dengan berpedoman pada prinsip-prinsip demokrasi dan perlindungan HAM. Kerja sama regional dalam kerangka Masyarakat Ekonomi ASEAN juga seharusnya mengarah pada pemerataan kesejahteraan. Selain itu, Delegasi DPR RI juga menggarisbawahi pentingnya penguatan kerja sama keamanan regional untuk mencegah dan menghentikan kejahatan trans-nasional yang masih marak terjadi.

Di sela-sela rangkaian SIUM AIPA 36, Delegasi DPR RI juga menghadiri pertemuan bilateral dengan Delegasi Georgia dan Delegasi Belarus secara terpisah. Dari pembicaraan tersebut, kedua negara mendorong Pemerintah Indonesia untuk meningkatkan hubungan diplomatik dengan mendirikan Kedubes RI di Georgia dan mendirikan Perwakilan di Belarus. Secara umum, Georgia dan Belarus mendukung adanya kerja sama bilateral yang lebih erat dengan Indonesia.

Dalam Sidang Executive Committee, diputuskan bahwa Laos akan menjadi tuan rumah Pertemuan AIPA Caucus ke-8 yang sedianya akan diselenggarakan di Indonesia pada 2016. Sementara itu, belum ada negara anggota AIPA yang bersedia untuk menjadi tuan rumah Pertemuan AIFOCOM ke-13 dan SIUM AIPA 37 yang sedianya akan diselenggarakan di Myanmar pada 2016.

Info lebih lanjut:

Set. Organisasi Parlemen Regional BKSAP

Gd. Nusantara 3 Lt. 6

Phone: 021-5715294/210

Email : oprbsap@yahoo.com